

Daniel Rejas

Candidato al Consejo de Consulta 2024-2025



Querida comunidad peruana de Ginebra, Vaud y Valais,

Hola, soy Daniel Rejas y estoy postulando como candidato para el Consejo de Consulta para el período 2024-2025. Me dirijo a ustedes no solo como alguien con experiencia en cooperación internacional y en el sector público, sino como parte de esta comunidad que, al igual que ustedes, conoce los retos de integrarse en una nueva sociedad.

Llegué a Ginebra hace un poco más de un año por reunificación familiar, dejando atrás mi trabajo y amigos en Lima, Perú. A pesar de ser un tiempo relativamente corto, me ha permitido identificar barreras y desafíos comunes que enfrentamos en el proceso de integración. Actualmente me desempeño como consultor internacional, donde brindo apoyo a organizaciones y empresas en fortalecer sus capacidades, aplicando más de 15 años de experiencia en cooperación internacional y desarrollo, con un enfoque especial en áreas como asistencia humanitaria, migración, salud, innovación, inclusión social y gobernanza.

Visión para nuestra comunidad



Generar alianzas para implementar iniciativas de educación y formación profesional

que abran nuevas oportunidades de desarrollo personal y laboral para nuestros compatriotas.



Promover y desarrollar programas de integración y apoyo social

que faciliten una mejor adaptación y calidad de vida para todos los miembros de nuestra comunidad, desde los más jóvenes hasta nuestros mayores.



Fortalecer la comunicación y cooperación

entre nuestros connacionales y las autoridades consulares para asegurar que nuestros derechos y necesidades sean adecuadamente representados y atendidos.



Actuar como enlace para la resolución de problemas

y facilitar el acceso a servicios consulares y asistencia en casos de emergencia.



¡Juntos haremos la diferencia!

